

## LOS NUEVOS USUARIOS DE LA TARJETA MOBILIS EN VODAFONE WALLET SE BENEFICIARÁN DE 10 VIAJES GRATUITOS EN EL TRANSPORTE PÚBLICO VALENCIANO

- Desde diciembre los valencianos pueden acceder a los diferentes medios de transporte público con su Vodafone y la tarjeta de transporte Mobilis NFC en Vodafone Wallet.
- Los nuevos usuarios que añadan la tarjeta Mobilis por primera vez a su Vodafone Wallet se beneficiarán de un bono con 10 viajes de regalo.

**Valencia, lunes 16 de marzo de 2015-**Desde el pasado mes de diciembre, los clientes de Vodafone con terminal y SIM homologados para el servicio, pueden acceder a los diferentes medios de transporte público valencianos utilizando sólo su móvil, gracias a la aplicación gratuita [Vodafone Wallet](#) que permite incluir **tarjetas como la Mobilis NFC**. Los usuarios podrán viajar en autobuses, metro y tranvía.

Desde hoy y hasta el próximo 31 de mayo los nuevos usuarios que añadan a su Vodafone Wallet por primera vez la tarjeta Mobilis NFC se beneficiarán de un bono con 10 viajes de regalo, para ser utilizado en la red urbana e interurbana de transporte de Valencia. Además, durante este periodo de tiempo, la instalación de la tarjeta Mobilis será gratuita también.

La tarjeta MOBILIS NFC para el transporte público valenciano está disponible dentro de las tarjetas que el usuario puede añadir a su aplicación Vodafone Wallet. Para añadirla, es necesario un terminal homologado para Mobilis y una SIM NFC, seleccionar la tarjeta Mobilis y seguir los pasos que indica la aplicación. Una vez instalada, los usuarios pueden acceder a los diferentes medios de transporte sólo acercando el móvil al tornillo de acceso del autobús/metro o tranvía y ya se efectúa la validación del billete. Además, también pueden consultar el histórico de viajes y validaciones realizadas, así como otras informaciones de interés sobre el transporte público valenciano.

Con esta integración Vodafone Wallet – Mobilis, el usuario puede recargar su tarjeta de transportes con toda comodidad, en cualquier momento y desde cualquier sitio. Así los tiempos de acceso y gestión se reducen y lo único que necesita el usuario es llevar consigo su smartphone. Además, la seguridad está garantizada ya que la información necesaria para las aplicaciones y el pago está encriptada en la tarjeta SIM.

## Vodafone Wallet

Vodafone Wallet está disponible para smartphones Android y está basado en tecnología NFC (Near Field Communication), una tecnología de comunicaciones que permite el intercambio de información por aproximación entre dos dispositivos.

Para descargarse Vodafone Wallet desde Google Play, el usuario tiene que tener un teléfono Android. Para disfrutar de los servicios de pago es necesario tener un móvil compatible con el servicio y una SIM NFC que el cliente podrá solicitar de forma gratuita en la web [pagandoconmimovil.com/sim](http://pagandoconmimovil.com/sim)

Además de gestionar tarjetas de transporte, los clientes de Vodafone Wallet pueden tener su tarjeta de pago VISA en el móvil (VISA Vodafone Smartpass y tarjetas de La Caixa) y pagar con su Smartphone en aquellos establecimientos que estén dotados con tecnología NFC (contactless), actualmente más de 400.000 TPVs cuentan con esta tecnología en España. **Además por pagar con el móvil los usuarios tendrán ventajas exclusivas y beneficios directos. Más información en [ventajasvodafone.com/pagandoconmimovil](http://ventajasvodafone.com/pagandoconmimovil)** Vodafone Wallet también pone a disposición de los clientes de Vodafone la funcionalidad de tarjetas de puntos que permite llevar todas las tarjetas de fidelización y puntos de los establecimientos en el Smartphone.

## **Vodafone España**

Vodafone España forma parte del Grupo Vodafone, una de las Compañías de telecomunicaciones más grandes del mundo por ingresos y proporciona servicios de voz, mensajería, datos y comunicaciones fijas. Vodafone proporciona servicios móviles en 26 países -y tiene acuerdos con otros 54 más- y servicios de banda ancha fija en 17 países. A 31 de diciembre de 2014, Vodafone cuenta con más de 444 millones de clientes de telefonía móvil y 11,8 millones de clientes de banda ancha fija. Los 14.811.000 Clientes de telefonía móvil y los 2.776.000 de banda ancha fija de Vodafone España se benefician de la experiencia y capacidad de esta empresa líder mundial, que ayuda a sus Clientes - individuos, negocios y comunidades - a estar mejor conectados en el mundo de las comunicaciones. Para más información, por favor visite: [www.vodafone.es](http://www.vodafone.es)